

FÓRMULA 1

Alonso se emplea a fondo en Jerez y confirma las expectativas

El asturiano dominó la jornada desde primera hora con un **rápido y fiable R29**

EUGENIO CAMACHO

JEREZ. Fernando Alonso no ha venido a Jerez a tomar el sol, que ayer por cierto brilló por primera vez después de algunos días marcados por el mal tiempo. El asturiano protagonizó ayer una jornada maratónica, que dominó desde primera hora hasta casi el final, cuando Glock y Massa se emplearon a fondo para superar el buen crono del español.

En el primero de los días previstos en el circuito andaluz, Alonso trabajó a destajo desde que salió a la pista a las nueve de la mañana. Con 152 vueltas fue el que más rodó, y lo hizo sin problemas. Tras dejar buenas sensaciones hace un par de semanas en la primera toma de contacto de la pretemporada en Jerez, el piloto español confirmó ayer que el R29 es rápido y fiable, y que tendrá mucho que decir a partir del 29 de marzo, fecha del comienzo del Mundial, en Australia.

Como queda dicho, el mal tiempo había marcado las jornadas anteriores, pero el sol secó el asfalto húmedo y permitió a los pilotos mejorar sus tiempos. El de Renault no desaprovechó la mañana y comenzó con tiempos de 1:23, para bajarlos luego hasta 1:20, que sólo Massa pudo igualar. Alonso

trabajó en tandas de entre doce y quince vueltas con un R29 sin KERS (Sistema de Recuperación Cinética).

Aunque la climatología favoreció más al español que al brasileño, la diferencia en los tiempos entre ambos no ofrece lugar a la duda acerca de quién se ha adaptado mejor al coche. Pese a su dominio, Alonso no se mostró excesivamente centrado en los tiempos. No en vano, cuando Glock y Massa apretaron y superaron su registro, apenas se inmutó.

El buen momento de Alonso picó en cierta forma a Massa, siempre algo más lento que el asturiano. Su ansia por superarle provocó una salida de pista del brasileño, afortunadamente sin consecuencias. Ese incidente y una parada del BMW de Kubica fueron los únicos de una jornada tranquila.

Con el protagonismo claro del día repartido entre Alonso y Massa, la cruz fue el McLaren de Kovalainen, que estuvo probando neumáticos durante la mañana y por la tarde maquilló su actuación recurriendo a un alerón trasero del pasado año. Así las cosas, la llegada del actual campeón, Lewis Hamilton, se aguarda con expectación para ver si es capaz de sacarle el rendimiento esperado.

VELA

Alabau y Manchón buscan la victoria en Suramérica

ABC

SEVILLA. Los regatistas sevillanos Marina Alabau y Blanca Manchón lucharán por la victoria en el Campeonato Sudamericano de RS:X, que se celebrará en la localidad brasileña de Buzios desde hoy hasta el próximo domingo. Alabau, número uno del mundo, acude a esta cita con el objetivo de «mejorar con vientos fuertes» y repetir la victoria de 2007. Además de la británica Briony Shaw, bronce en Pekín, una de

sus grandes rivales será la también sevillana Blanca Manchón, actual líder de la Copa del Mundo de la modalidad y décima en el ranking mundial. La andaluza fue tercera en Miami y quiere acabar con éxito su preparación invernal al otro lado del Atlántico. «Somos pocas participantes, pero de nivel. La regata se presenta así muy competitiva, ya que cada día nos entrenamos juntas. Será como un entreno más, pero iremos a tope», indicó Manchón.

BALONCESTO__ EUROCHALLENGE

El Cajasol y sus rivales se empeñan en estirar el chicle

El Lokomotiv no fue rival__ **La aparición de Diouf**, la mejor noticia para la tropa sevillana, que **se jugará el pase a cuartos frente al Ural Great** el próximo martes

SERGIO A. ÁVILA

SEVILLA. Cuando la exigencia a niveles técnicos alcanza cotas mínimas, como suele suceder en el Eurochallenge, perder es pecado capital, y más ante un convidado de piedra, por más que el Cajasol, ojeroso en la ACB, con el canguelo metido en el cuerpo, no esté ni mucho menos para el trote de dos competiciones. El Lokomotiv Rostov, que pudo ponerlo de patitas en la calle, le entregó en cambio el triunfo en bandeja de plata a la tropa de Pedro Martínez, y no precisamente porque a los rusos les faltase deseo de adjudicarse la victoria, sino más bien por su propia incapaci-

dad. El Cajasol, empeñado en crecer desde Europa, se entregó a la pelea como si le fuera la vida en ello, o más aún, como si la profesionalidad de los jugadores estuviera en entredicho por una temporada en la Liga cuyo epíteto más justo es simplemente el de desastrosa.

Efervescente y concentrado de partida aunque errático en el lanzamiento desde casi todas las distancias, el Caja alteró siempre la defensa zonal con la individual y esto sacó de quicio al Lokomotiv, que cedió las primeras cinco posesiones del choque, luego se obcecó en buscar una y otra vez en el poste bajo a Morgunov, y terminó

CAJASOL				74
LOKOMOTIV ROSTOV				61
1ºc	2ºc	3ºc	4ºc	
13-10	17-18	20-14	24-19	
13-10	30-28	50-42	74-61	

Cajasol: Rivero (-), Ellis (8), Miso (9), Caner-Medley (11), Triguero (12) —cinco inicial—, Diouf (7), Bonhome (1), Aguilar (1), Savanovic (6) e Ignerski (19).

Lokomotiv: Capin (2), Vorotnikov (3), Marshall (16), Szewczyk (14), Morgunov (12) —cinco inicial—, Fred House (2), Sheleketo (2), Zibirov (9), Krivosheev (1) y Babichev (-)

Árbitros: Lopes, Chantal y Sinterniklaas. Eliminaron a Babichev y House.

Escenario: Unos quinientos espectadores en el pabellón San Pablo.

finalmente descabezado, muy pronto, porque se encontró en el inicio, además, con un partido destensado de Szewczyk, un pivó polaco con habilidad de todoterreno: lo mismo batalla en la pintura que se aleja de la misma para lanzar desde el arco. Pese a todo, el compatriota de Ignerski fue de lo más aseado por parte visitante. Con este panorama, al cuadro eslavo se le hizo de noche ante un Cajasol para nada depresivo que marcó las distancias desde la puesta en circulación de Diouf, un 2,08 metros atlético, formado en la cantera y vitaminado que intimidó en la zona y se sacó de la chistera en pocos minutos un robo de balón, dos tapones, una asistencia y tres puntos, dos de ellos tras un *alley-oop*. El chico, claro, se convirtió en la atracción de la grada.

Ignerski, mejor que Marshall

El Cajasol, serio y disciplinado, en un partido de mucho contacto y circulación espesa, en el que contó con la ayuda en la rotación de otros dos canteranos, Aguilar y Bonhome, alcanzó la decena de ventaja en el tercer cuarto (48-38), y subiendo, poco después de que le infligiera un parcial de 11-3 a su rival, enredado en sí mismo, sin más planes que lo que pudiera fabricarse Marshall, que se batió en duelo con Ignerski. El polaco, encendido, se marchó hasta los 19 puntos y encontró en la anotación el complemento de Triguero y Caner-Medley. El Lokomotiv, mientras, sobrevivió de las sobras de los tiros libres y no alcanzó los 50 puntos hasta el minuto 36. A ese ritmo, al Cajasol le habría resultado imposible caer aunque se lo hubiera propuesto. Ahora, con dos victorias, se encuentra empatado en la segunda plaza con el Ural Great, al que se mide el próximo martes, y el Lokomotiv.



Szewczyk intenta taponar un tiro de Caner-Medley

J. M. SERRANO